
平 成 ２ ７ 年 第 ２ 回 教 育 委 員 会 会 議 録

招集年月日 平成２７年３月１１日

招 集 場 所 日南町役場第３会議室

開 会 午後１時３０分 教育委員長宣告

出 席 委 員 福田教育委員長 川上教育委員 須田教育委員 中村教育委員 丸山教育長

欠 席 委 員

報告事項 別紙資料による

○事業報告

・ 3/1 日野高校卒業証書授与式

・ 3/2 教育懇話会

・ 3/3 ３月定例議会（ 3/6 一般質問）

・ 3/5 日南町史編さん審議会

・ 3/7 県人事ヒアリング（～ 3/8）

・ 3/8 たたらフォーラム

・ 3/10 予算審査特別委員会

・ 3/11 日南中学校卒業式

○行事予定

・ 3/13 県立高校合格発表 ・ 4/2 小中学校着任式

・ 3/17 日本海新聞ふるさと大賞授賞式 ・ 4/2 第５回教育委員会

・ 3/19 人生学園閉講式 ・ 4/8 日南小学校入学式

・ 3/20 日南小学校卒業式 ・ 4/8 日南中学校入学式

・ 3/24 第３回教育委員会

・ 3/24 小中学校離任式

・ 3/26 第４回教育委員会



議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

日程第１ 委員長 日程第１議案第１２号について説明を求める。

議案第１２号 教育長 平成２６年度末日南町立学校教職員人事異動について内示するものとする。

平 成 ２ ６ 年 度 人事案件につき非公開

末 日 南 町 立 学 委員長 議案第１号について承認してよろしいか。

校 教 職 員 人 事 委員 承認する。

異 動 の 内 示 に 委員長 議案第１号について承認されました。

ついて 日程第２議案第１３号について説明を求める。

日程第２ 教育長 日南町美術館の設置及び管理に関する条例第４条別表１に規定する特別展に係る入館料を平成２７年度

議案第１３号 は別紙のとおり徴収することについて承認を求めるもの。

日 南 町 美 術 館 クレパス誕生 90 年／近代巨匠から現代アーティストのクレパス画展及び戦後 70 年／戦争の証言者た

の 特 別 展 に 係 ち従軍画家小早川秋声と従軍カメラマン小柳次一がみた戦争は、一般５００円、高校生３００円、中学

る 入 館 料 に つ 生以下は無料、２０名以上の団体割引一般４００円、高校生２５０円。

いて 児童画展・所蔵品展／佐武コレクション・足羽俊夫作品展及び所蔵品展／佐武コレクション展・足羽

俊夫展・日南町の地質と化石展は、一般２００円、高校生１００円、中学生以下は無料、２０名以上の

団体割引一般１５０円、高校生７０円。

にちなん文化展Ⅲ・日野町文化協会との交流展(仮称）、日南町ゆかりの文学者たち Part2 －井上靖－

及び第 59 回鳥取県美術展覧会は無料。

委員長 質疑はあるか。

日野町文化協会との交流展は初めてですね。

事務局 にちなん文化展３回目ですが、日野町に呼びかけて行うのは初めてです。

委員長 質疑はあるか。ないようなので、議案第１３号について承認してよろしいか。



委員 承認する。

委員長 議案第１３号について承認されました。

日程第３ 日程第３議案第１４号について説明を求める。

議案第１４号 教育長 平成２７年度学校医・学校歯科医・学校耳鼻科医・学校眼科医・学校薬剤師の委嘱について、別紙のと

学 校 医 等 の 委 おり承認を求めるもの。学校歯科医を来年度より入沢歯科医院入澤雄介さんに委嘱したい。学校医・学

嘱について 校耳鼻科医・学校眼科医は日南病院に、学校薬剤師は日南薬局に委託したい。

委員長 質疑はあるか。ないようなので、議案第１４号について承認してよろしいか。

委員 承認する。

委員長 議案第１４号について承認されました。

日程第４ 日程第４議案第１５号について説明を求める。

議案第１５号 教育長 平成２７年度日南町教育の目標及び日南町教育委員会重点目標（案）について、別紙のとおり審議を求

平 成 ２ ７ 年 度 めるもの。今回、案を申し上げ後日の教育委員会で決定していただきたい。

日 南 町 教 育 の 事務局 資料に基づき詳細説明。主な修正箇所。教育課程特例校の指定、戦後７０周年の取り組み、総合文化セ

目 標 及 び 日 南 ンターの改修工事、テニスコートの造成。

町 教 育 委 員 会 教育振興計画は、新教育委員会制度の中での教育大綱の位置づけに改めていくことが必要で、現在整理

重点目標（案） 中です。新年度に総合教育会議で策定決定していきたい。

について 委員長 質疑はあるか。ないようなので、次回継続審議とします。

協議 教育長 小中一貫教育の考え方についての素案を作成したので協議願いたい。

委員長 例えば今年一年かけて一貫校についても方向性をだしたいとすればどうか。

教育長 今後の方向性としては、協議しながら進めていこうとしています。

委員長 総合教育会議の議題にふさわしいと思う。ある程度の方向性の議論を開始するとしたらどうか。

教育長 今後の方向性について、検討事項を挙げたい。それぞれの思いが通じていない、議論をする場が少ない

ので話し合うことが必要ではないか。

委員 一貫教育だけど一貫校ではなく特例校。小学校、中学校の子ども達が一緒にできる場面をなんとかでき

ないかという事だと思う。



教育長 私たちは良い学校をつくり教育させたいが、学校現場としては規則等いろんなものが入ってくる、それ

をきっちり整理し教育に入りたいと思っておられるのではないか。私たちは内容から入っていこうとし

ているところにギャップがあると感じますので調整をとっていかなくてはならない。

委員長 小中学校で結構交流されていると思う。通学班総会、音楽会など。もう一度作成することでよろしいか。

教育長 作成しますが、基本はこれで行きたいと思います。再協議した後、学校に協議したいと思います。

次に４月１日から施行になる教育行政改革について。大綱、総合教育会議については法律に則って行

わなくてはならないが、新教育長制度については県内で４月１日から新教育長になるところはありませ

ん。日南町の場合、平成３０年５月１３日が教育長の任期ですが、４月１日に切り替えたらどうかとい

う意見が出ていますので、ご協議願います。

委員長 あいまいな状態よりは、切り替えた方が良いと思いますが、問題点等皆さんの意見を求めます。

教育長 私は去年就任し４年間やる気でおりました。委員長と教育長の仕事をすることは大変だと思います。４

月１日にすると年度替わりで人事もやりやすくなることもあります。新しいことにどんどん進んでいく

ことが教育委員会制度をすすめるのに良いのではないかと考えます。私は、皆さんが新制度でやってい

こうとの考えをいただいたのならそれで頑張っていきたいと思います。

委員 制度は新しくなるのに、旧体制と新体制とバラバラで、会議等やりにくいところがあるのではないか。

教育長 ４月１日から新教育長に切り替える手順について説明。

委員長 ４月１日から新制度に切り替えることでよろしいか。

委員 同意する。

本会議はこれで終了します。

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会委員長


